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明秀学園日立高等学校生徒会出版委員会 

Meishu Hitachi Times 
 

 

年明けの1月18日に、中学生が

受験する本校入学試験が行われた。

推薦入試は9日に行なわれ、12日

に合格が発表された。今年の受験

は今までに例がなく、コロナ禍で

受験生はたくさんの不安があるだ

ろう。勉強をしていても、「コロナ」

というワードが頭の中に過ぎって

きて集中を損ねてしまい、精神面

で辛い日々 を送ってきたのではな

いかと思われる。 

本校には約800 人の受験生が集

まるため、より 一層対策をしない

といけない。そこでアルコール消

毒、こまめな換気の実施、試験会場

へのアルコール消毒液の設置、咳

エチケットや手洗いの励行の呼び

かけなど可能な範囲で感染症対策

を徹底し、 受験生が安心して受験

できる環境を作っていくことが本

校の役割となると思う。その一端

を担っている一般入試を補助員と

して手伝った生徒に話を聞いた。 

校内外で受験生の誘導をしてい

た補助員から紹介する。 

「受験生にはあまり緊張してい

る様子は見られなかった。誘導中

はずっと、マスク・フェイスシール

ド・手袋をしていたが、フェイスシ

ールドは初めてだったため、違和

感があった。」と話した。次に、教

室内で試験の監督補助をしていた

生徒にも話をきいた。 

「試験中は集中していて、緊張

感が漂っていたが、休み時間にな

ると中学生らしく元気な様子だっ

た。」 

試験は、午前中に英語・国語・数

学の試験があり、お昼を挟んで、午

後に社会・理科と5 教科の試験が

行われた。長丁場ではあったが、最

後の理科の試験まで受験生は集中

していた。 

今年度、本校では入学試験の追

試験が行われる。新型コロナウイ

ルス感染、接触者に対する特別措

置として設けられた機会となる。 

（１年４組 小向） 

 共通テストまで残り9日（1月

7日時点）となった。受験生たちの

緊張が高まってきたところだ。今

年からセンター試験が廃止され、

大学入学共通テストが始まる。大

学入学共通テストには、大学入学

共通テストの成績のみで決まる

「単独型」の他に、大学入学共通テ

ストと個別試験の両方が課される

「併用型」がある。詳しくは下の図

のようになっている。 

残りテストまで近くなると何を

やればいいか分からなくなること

も多々 ある。 

共通テストとなり変化したこと

についてまとめてみると以下のよ

うになる。 

出典：大学入試センターＨＰより 

1．思考力が求められる問題の登

場（確実） 共通テストではセンタ

ー試験よりも知識だけで解ける問

題が減る。これまでよりも深い理

解力・考察力が求められるように

なっていく予定だ。 

2.．発音・アクセント問題がなく

なる（確定） 大学入試センターは

当初外部試験を導入することで話

す・聞く・読む・書くの４技能につ

いて評価する姿勢を示してきたが、

その外部試験の導入が見送られる

こととなった。 

3． 国語：書類など実用文からの

出題（予定） 試行問題によるとよ

り実用的な文章な出題がされる可

能性が高くなっている。 

受験生でもある特進Ｓコース生

にインタビューを行った。 

Q．受験1週間前でどのような

勉強していますか？ 

A.．参考書や自分で解いた問題な

どを見直しています。 

Q．共通テストとしてどのような

対策をしていますか？ 

A．共通テスト対策問題集などを

解いています。 

とにかく問題を解き、復習を繰

り返すことが、当たり前のようだ

が結果を出すことの第一歩のよう

だ。 

（３年３組 平野） 

 

ディスプレイを作っていた

のは図書委員会のディスプレイ係

と顧問の小泉先生だ。今年度は７

月から制作をはじめている。 

以下、ディスプレイの内容とな

る。２月以降は予定しているもの

だ。 

7月：夏に関係すること 

8月：お祭り 

9月：十五夜 

10月：ハロウィン 

11月：展示なし 

12月：クリスマス 

1月：お正月 

2月：バレンタインや節分 

3月：ひな祭り 

4月：桜、入学式 

5月：こいのぼり 

6月：梅雨、あじさい 

 

作る材料は図書館から借りてい

る。今後は、季節のディスプレイの

ほかに、化石コレクターでもある

小泉先生を中心に、実物大の恐竜

のパネルや化石のレプリカも、展

示したいと考えている。高校では

地学にふれる機会は少ないため、

そのきっかけ作りにもしたいそう

だ。 

     （２年１０組 臼井） 

DJBiGPaPA 

1 月 29 日に 100

回記念！ 
先日12月21日に90回を迎え

たお昼の放送「Meishu Radio」。始

まりは6 月８日の第1 回放送でゲ

ストは水本先生だった。ほぼ毎日

欠かすことなく放送を行っている

のがDJBiGPaPA

である。今回は

記念すべき第

100 回を目前に

控 え た

DJBiGPaPAにイ

ンタビューを行

った。 

美味しいもの

とお酒が好きな

～でお馴染みで

あるが、実際にはどんな食べ物が

好きかを聞いてみた。美味しいも

のは奥さんの作る餃子で、お酒は

ビール（エビス）を一番に挙げた。

餃子は手作りだと、具の大きさが

調整できて、機械で細かくなった

ものより美味しいそうだ。 

さらに、食べ歩きも好きで、食べ

ロガー「ジョニー・デッブ」で活躍

中。日立のローカル紙などで情報

収集をしてお店に行くとのことだ

った。出歩きが難しい現在では、バ

ーベキュー、鍋にはまっている。キ

ムチ鍋は一から作るこだわりだ。 

ラジオ放送について話を聞くと、

ゲストの皆さんのおかげで続けら

れているところもある。本当に楽

しい、と話す。初めて話す生徒も多

く、新しくて面白い発見がある。先

生方も、仕事中では絶対に話さな

いようなことも話せる。普段は、人

に興味を持つようにと心掛けてお

り、実は聞くのが苦手で、聞くスキ

ルを高めたいという思いもあるそ

うだ。 

ラジオやっていると、いろいろ

な人がいて、その人の魅力や頑張

りを紹介して、誰かの琴線に触れ

たらいいなと思っている。「おれも

カニ好きです！」（小泉先生の回）

などのコアなファンの発掘ができ

たらいい。万人受けよりコアファ

ンを。そんなラジオを目指したい。 

現在、youtubeで放送のアーカイ

ブを配信しているが、今後はラジ

オで動画を流すか悩み中の様子。 

最近ではゲストにファンもで

きはじめた。放送後、ゲストの出

待ちをしている生徒もいる。 

今後は校外にも出演者を増や

したい。街の人を校内で発信して、

職業紹介やキャリア形成にも役

立てたい。また、なにより多くの生

徒に出演してほしい。               

インタビューをしてみて感じた

ことは、スターやカリスマ性を持

っている人よりもラジオらしくコ

アな、いわば多くの共感よりもご

く個人的な経験をもっているほう

が向いているということだった。

らしく取り繕う必要はなく、その

ままの自分でいいというところに

ラジオの魅力を感じる。 

（写真：記念すべき100 回目は

小野理事長） 

Happy New Year!! Written by 3-3Hirano, 

2-10Usui,1-4Komukai 

 

 

 

 

 

フェイスシールド越しの出迎え 

 

 


